

Rathaus- Korrespondenz

gegründet 1861



Montag, 3. September 1973

Blatt 1658

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal: Neue Wohnhausanlagen geplant
Ausstellung "wohnen aktuell" verlängert
Lehrlingspremiere bei den Stadtwerken

Lokal: Sicherheitsverhältnisse gut - Polizeidienst wieder attraktiv
WIG-Werbebus **wieder** auf Reise
Trauerfeier im Lainzer Krankenhaus

Kulturdienst: Walter Eckert - 60. Geburtstag

Chef vom Dienst 42 800 Durchwahl 2971

L o k a l :

sicherheitsverhaeltnisse gut - polizeidienst wieder attraktiv

wien, 2.9. (rk) die sicherheitsverhaeltnisse in wien sind besser als in anderen grossstaedten europas, von den usa gar nicht zu reden. dies ist die uebereinstimmende feststellung der spitzenfunktionaere der stadt wien und der wiener polizei.

freitag abend hatte buergermeister leopold g r a t z die mitglieder des wiener stadtsenats und die leitenden beamten der wiener polizei ins rathaus gebeten, um aus anlass der 25jaehrigen zugehoerigkeit des wiener polizeipraesidenten dr. karl r e i d i n g e r zur polizei die verbundenheit der wiener stadtverwaltung mit der polizei zu unterstreichen.

sehr oft werden aktionen und massnahmen der sicherheitsbehoerden von der bevoelkerung kritisiert, stellte buergermeister gratz fest. dabei wird vom einzelnen uebersehen, dass die arbeit der polizei im interesse der allgmeinheit geschieht. die taetigkeit der polizei erfordert verstaendnis von seiten der oeffentlichkeit. hier in der stadtverwaltung ist dieses verstaendnis vorhanden. wir muessen alle miteinander erkennen, dass die arbeit der polizei im interesse aller wiener und somit auch im interesse jedes einzelnen geschieht.

dr. reidinger dankte fuer den vertrauensbeweis und betonte, dass er und alle seine mitarbeiter ihren ergeiz darein setzen, die sicherheitsverhaeltnisse in wien noch zu verbessern. wenn auch keine grossstadt europas so gute sicherheitsverhaeltnisse aufzuweisen hat wie wien, so bedeutet dies keineswegs, dass es nicht doch noch besser werden koennte.

um weitere geplante massnahmen auf dem gebiet der sicherheit in wien verwirklichen zu koennen, werden mehr mitarbeiter benoetigt. die polizei hat deshalb im juni mit einer werbeaktion um junge polizisten begonnen. diese aktion hat ungeheuer gut eingeschlagen.. die vielen jungen maenner, die sich zum dienst bei der polizei gemeldet haben - und es werden auch weiterhin junge maenner aufgenommen - sind ein beweis dafuer, dass der ruf der polizei gut ist und dass die verbesserten dienstverhaeltnisse und die bessere technische ausruestung den dienst in der polizei wieder attraktiv gemacht haben. es ist erfreulich, schloss dr. reidinger seine rede, dass immer mehr junge menschen wieder daran interesse finden und auch bereit sind, der allgmeinheit zu dienen.

l o k a l :

=====

wig-werbebus wieder auf reise

1 wien, 3.9. (rk) route und terminplan fuer die zweite europareise des werbebusse der wig 74 stehen nunmehr fest. demnach wird der 'tatzelwurm' (ein gelenkbus, wie er von den wiener verkehrsbetrieben auch im normalen linienbetrieb verwendet wird) am mittwoch, dem 12. september, seine zweite fahrt antreten. sie wird zunaechst nach deutschland fuehren, dann in die schweiz, nach norditalien, jugoslawien und ungar. erste station wird der werbebus am freitag, dem 14. september, in muenchen machen. in budapest wird am dienstag, dem 30. oktober, die reise beendet sein.

wie berichtet, hat sich die wig-werbung mit dem europabus zum ziel gesetzt, mit allen interessenten (grossgaertnereien, stadtgartenaemtern usw.) sowie mit den zubringern (reisebueros) kontakt aufzunehmen und fuer die wig 74 zu werben. auf seiner ersten tournee (von maerz bis juni) hat der wig-bus 33 staedte in 9 laendern besucht und 8.000 kilometer zurueckgelegt. mehr als 3.000 gaeste waren mit mokka, sachertorte und wein (eine gumpoldskirchner sorte, die im naechsten jahr als wig-wein auf den heimischen markt kommen wird) bewirtet worden.

0923

k o m m u n a l :

=====

neue wohnhausanlagen geplant
versuchsbau mit ziegelfertigteilen

2 wien, 3.9. (rk) in der leopoldstadt, in rudolfsheim-fuenfhaus, in ottakring und in floridsdorf werden neue teils grosse, teils kleinere staedtische wohnhausanlagen geplant. der hochbauausschuss des gemeinderats vergab jetzt neun projektierungsauftraege an architekten.

von besonderem interesse ist dabei ein versuchsbau in der gerichtsgasse/peitlgasse in floridsdorf, wobei ein wohnblock in ziegelfertigteilbauweise und ein weiterer block in traditioneller bauweise erstellt werden soll. man will damit vergleichswerte hinsichtlich wirtschaftlichkeit, bauzeit, waerme- und schalldaemmung gewinnen.

weitere wohnhausanlagen werden fuer die gebiete engenthstrasse 150/siemensgruende (400 wohnungen), engenthstrasse 189 - 199/wehlstrasse/handelskai (1000 wohnungen), loesslweg/handelskai (187 wohnungen), an vier plaetzen in rudolfsheim-fuenfhaus (robert hamerling-gasse, meiselstrasse, jurekgasse und braunhirschengasse) sowie in der haberlgasse 86 in ottakring geplant.

0938

k o m m u n a l :

=====

ausstellung 'wohnen aktuell' verlaengert

3 wien, 3.9. (rk) die ausstellung 'wohnen aktuell' im oesterreichischen bauzentrum ist ein voller erfolg. bisher haben in drei monaten rund 10.000 wiener die schau besucht. die ausstellung wird noch bis einschliesslich 16. september verlaengert und ist montag bis samstag von 9 bis 18 uhr frei zugaenglich.

die schau im bauzentrum praesentiert modernste staedtische wohnbauprojekte. es werden fuenf von firmen moeblierte wohnungen in originalgroesse, modelle und schaubilder ueber neue projekte des wohnbauprogramms gezeigt.

die besucher koennen auf einem frageblatt anregungen und wuensche fuer kuenftige planungen mitteilen. ein teil der besucher hat bereits solche frageblaetter ausgefuellt. die auswertung der antworten ist derzeit im gang und man erwartet sich wichtige aufschluesse fuer entscheidungen bei kuenftigen projekten.

0945

k o m m u n a l :

=====

Lehrlingspremiere bei den stadtwerken

6 wien, 3.9. (rk) 142 Lehrlinge wurden montag im rahmen einer kleinen feier in die dienste der wiener stadtwerke aufgenommen: 101 kaufmaennische lehrlinge, 7 technische zeichner, ein laborlehrling und - erstmals in der geschichte der stadt wien - 33 starkstrommonteurlehrlinge.

waehrend der 21 jahre, die die lehrlingsausbildung bei den wiener stadtwerken besteht, erreichten mehr als 600 maedchen und burschen das ausbildungsziel. die 142 juengsten mitarbeiter der wiener stadtwerke, die heute ihren dienst begannen, stellen das bisher* groesste kontingent. die starkstrommonteurlehrlinge werden in der ersten phase bei ''jugend am werk''erfahrungen sammeln und dann praxisnah bei den teilunternehmungen die komplettierung ihres wissens erhalten.

wie die festredner - stadtrat n e k u l a , nationalrat k o s t e l e c k y und obersenatsrat dr. w i d h a l m - in ihren ausfuehrungen feststellen konnten, ist der trend zum oeffentlichen dienst in letzter zeit wieder im steigen begriffen. solide ausbildung, zukunftsraechtige taetigkeit und sichere stellung sind halt doch attraktionen, die neuerdings an wert gewinnen.

L o k a l :

=====

trauerfeier im lainzer krankenhaus

8 wien, 3.9. (rk) im lainzer krankenhaus gedachten montag die kolleginnen und kollegen in einer trauerfeier der wiener aerzte, die bei dem hotelbrand in kopenhagen ums leben gekommen sind. primarius dr. walter k o r p , geboren 1926, war leiter der 3. medizinischen abteilung, die sich mit stoffwechselerkrankungen befasst, dr. arnold l e n h a r d t , geboren 1927, war erster oberarzt an der gleichen abteilung. dr. heinrich h a m m e r l , geboren 1923, war oberarzt an der ersten medizinischen abteilung im wilhelminenspital. alle drei galten als hervorragende fachkraefte und waren in der kollegenschaft angesehen und beliebt.

1418